
11番（小川義昭君） 

 

 部長、今の答弁、市民の人たちはびっくりする。原子力発電です。志賀町で

いつ起こるかわからんのよ。そこの避難者が２万 1,500 人、白山市にどっと来

るんです。ホームページに掲載してある、実際 40カ所ある、住民の人は知って

いません。2012 年に締結した。どれだけたっているのか。６年もたっている。

その間一切周知していない。この前の答弁ですと、少しは周知していると。し

かしその周知方法については、もう一遍、町会連合会の役員と相談する。全然

相談はしていない。 

 今回の僕の通告は、総務部長、あなただよ。まさかこんな答弁が出てくると

は思わん。これは市としても怠慢。大変なことです。 

 そして何、去年に受け入れマニュアルを検討した。そしてことしの秋に県と

のやつで受け入れマニュアルができる。そのできた時点で住民に周知する。こ

れは本当に危機管理がなっていない。 

 以上、質問を終わります。 


